

Zur Info:

- **Buchung ist erst nach Zahlungseingang bestätigt und fixiert.**
- **500,00 € Kautions (bei Langzeitmieten ist die Kautions je nach Laufzeit von 1000,00 € bis hin zu einer Monatsmiete) ist bei Abholung in bar oder via Belastung der Kreditkarte zu hinterlegen – bekommst du auch in bar zurück, wenn das Fahrzeug schadenfrei, sauber (innen und außen – Fahrzeug Innen- oder Außenreinigung je 50,00 – 150,00 € je nach Verschmutzungsgrad) + 50,00 € Bearbeitungsgebühr und mit gleichen Tankfüllstand (Tankdifferenz + 50,00 € Bearbeitungsgebühr) zurück gebracht wird.**
- **Selbstbehalt: 1000,00 € (500,00 € Kautions + 500,00 € Selbstbehaltsnachzahlung)**
- **Bei Totalschaden zuzüglich extra 5000,00 € Selbstbehalt + Berge- und Abschleppkosten sowie Reifen- und Felgenschäden.**
- **Felgen- und Reifenschäden sind nicht versichert und müssen direkt bezahlt werden.**
- Überkilometer werden nur dann verrechnet, wenn über die vereinbarte Kilometerleistung gefahren wird.
- Für jegliche kurzfristige Änderung der Buchung bzw. Ergänzung oder Nachbuchung oder Nichteinhaltung der Mietvereinbarungen, insbesondere nach bereits erfolgter Rechnungslegung wird eine Bearbeitungsgebühr in Höhe von 50,00 € einbehalten bzw. zusätzlich in Rechnung gestellt
- Bei Buchungstornierungen nach Fixierung der Buchung durch bereits bezahlte oder gestellte Rechnungen fällt eine Stornogebühr von 10 % des Mietpreis + 50 € Bearbeitungsgebühr an.
- Bei Buchungstornierungen bis eine Woche vor Mietbeginn werden 50 % der Mietsumme + 50,00 € Bearbeitungsgebühr einbehalten bzw. in Rechnung gestellt.
- Bei Buchungstornierungen bis einen Tag vor Mietbeginn werden 100 % der Mietsumme einbehalten bzw. in Rechnung gestellt.
- Wenn die bereits bezahlte Buchung mit einen nachvollziehbaren Grund mindestens 24 Stunden vor Mietbeginn lediglich verschoben und nicht storniert wird bleibt die bezahlte Summe als Guthaben stehen und es wird ein anderer möglicher Buchungstermin vereinbart
- Es besteht die Möglichkeit im Vorfeld Kilometerpakete mit zu buchen. Kilometerpakete können auch während der Miete bis maximal 4 Stunden vor Mietende nachgebucht werden – deutlich günstiger als Überkilometer. Gebuchte Kilometerpakete werden nicht rückerstattet wenn die Kilometer während der Mietdauer nicht verfahren wurden.
- Auslandfahrten sind im Vorfeld bekanntzugeben – es fallen dafür Zusatzkosten an: 10 - 20 % vom Mietpreis pro Tag.
- Zusatzfahrer sind im Vorfeld bekanntzugeben – es fallen dafür Zusatzkosten an: 10 - 20 % vom Mietpreis pro Tag pro Fahrer – ohne Zusatzfahrermeldung besteht kein Versicherungsschutz.
- Sollte das Fahrzeug aus unerklärlichen Gründen deutlich zu spät als vereinbart zurück gegeben werden, wird für jede angefangene Stunde 15 % vom Tagesmietpreis einbehalten bzw. zusätzlich in Rechnung gestellt.
- Mietbedingungen generell: 18 Jahre und 6 Monate Führerscheinbesitz und bei manchen Fahrzeugen 20 Jahre und 2 Jahre Führerscheinbesitz
- Mietvertrag wird bei Abholung bzw. Zustellung vor Ort erstellt
- Fahrzeuge sind GPS überwacht.
- Striktes Rauchverbot in allen Fahrzeugen
- Launchkontrollstarts, Driften und Rennstreckenbetrieb ist verboten
- Das Mitführen von Tieren muss vereinbart werden und ist nur in geeigneten Boxen gestattet (können mit gemietet werden)
- Alle Fahrzeuge verfügen über eine gültige digitale österreichische Autobahnvignette sowie die digitale Maut für die Brennerautobahn A13.
- Schi- und Fahrradträger können zu den Fahrzeugen dazu gemietet werden
- **Fahrzeugabholung ist im Navista Gewerbepark – Halle 32 – Außerweg 2a – 6145 Navis**
- Sie können ihr Fahrzeug während der Mietdauer bei uns in der Halle oder am Parkplatz im Freien abstellen – es wird jedoch keine Haftung für Schäden durch Dritte übernommen.

For your information:

- **Your booking is only confirmed and finalized after payment has been received.**
- A €500.00 security deposit (For long-term rentals, the security deposit ranges from €1000.00 up to one month's rent, depending on the rental period)
- is payable in cash or via credit card charge upon pickup. This deposit will be refunded in cash, if the vehicle is returned undamaged, clean (inside and out – interior or exterior cleaning costs €50.00–€150.00 depending on the level of soiling), plus a €50.00 processing fee, and with the same fuel level (any difference in fuel level will be charged at €50.00 processing fee).
- Excess: €1,000.00 (€500.00 security deposit + €500.00 excess payment)
- In case of total loss, an additional €5,000.00 excess applies, plus recovery and towing costs, as well as tire and rim damage. Rim and tire damage are not covered by insurance and must be paid directly.
- Excess mileage will only be charged if the agreed-upon mileage is exceeded.
- For any short-notice changes, additions, or late bookings, or for any failure to comply with the rental agreement, especially after invoicing has already taken place, a processing fee of €50.00 will be retained or additionally invoiced
- For booking cancellations after the booking has been confirmed by payment or invoicing, a cancellation fee of 10% of the rental price + €50 processing fee will apply.
- For booking cancellations up to one week before the rental start date, 50% of the rental price + €50 processing fee will be retained or invoiced.
- For booking cancellations up to one day before the rental start date, 100% of the rental price will be retained or invoiced.
- If a booking that has already been paid is postponed, but not canceled, with a valid reason at least 24 hours before the rental start date, the paid amount will remain as credit, and an alternative booking date will be arranged.
- It is possible to book mileage packages in advance. Mileage packages can also be added during the rental period up to a maximum of 4 hours before the end of the rental – significantly cheaper than paying for excess mileage. Booked mileage packages are non-refundable if the kilometers are not used during the rental period.
- Trips abroad must be announced in advance – additional costs of 10% - 15% of the rental price per day will apply.
- Additional drivers must be registered in advance – this incurs an additional charge of 10%–15% of the daily rental price per driver. Insurance coverage is void without additional driver registration.
- If the vehicle is returned significantly late for unexplained reasons, 10% of the daily rental price will be deducted or charged for each additional hour or part thereof.
- General rental conditions: 18 years of age and 6 months of driving experience; for some vehicles, 20 years of age and 2 years of driving experience.
- Rental agreement will be drawn up on-site upon pickup or delivery.
- Vehicles are GPS-tracked.
- Smoking is strictly prohibited in all vehicles.
- Launch control starts, drifting, and track use are prohibited.
- Animals must be arranged in advance and are only permitted in suitable crates (which can be rented separately).
- All vehicles have a valid digital Austrian motorway vignette and the digital toll for the Brenner motorway A13.
- Ski and bicycle racks can be rented with the vehicles.
- Vehicle pickup is at Navista Gewerbepark – Hall 32 – Außerweg 2a – 6145 Navis
- You can park your vehicle in our hall or in the outdoor parking lot during the rental period; however, we accept no liability for damage caused by third parties.

Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB) des Vermieters

1. Prüfung der Identität und der Lenkerberechtigung

Der Mieter verpflichtet sich dem Vermieter seine und die Identität eines allfälligen weiteren Lenkers durch Vorlage amtlicher Lichtbildausweise und die jeweilige Lenkerberechtigung durch Vorlage von gültigen Führerscheinen nachzuweisen. Der Vermieter ist berechtigt Kopien dieser Urkunden anzufertigen und diese für sich zu behalten. Für den Fall, dass der Mieter diese Urkunden nicht spätestens Beginn des Mietverhältnisses vorlegt, ist der Vermieter zum sofortigen Rücktritt vom Mietvertrag berechtigt. Der Anspruch des Vermieters auf Schadenersatz bleibt von diesem Rücktrittsrecht unberührt.

Sollte dem Mieter und/oder dem berechtigten Lenker während der Mietdauer der Führerschein entzogen werden, so fällt dieses Ereignis nicht in die Sphäre des Vermieters und berechtigt dieser Umstand nicht zur vorzeitigen Auflösung des Mietvertrages.

2. Nutzung des Mietgegenstandes

Der Mieter ist verpflichtet das Fahrzeug nur auf rechtmäßige Weise und nur für gesetzlich zulässige Zwecke zu nutzen, den richtigen Kraftstoff lt. der im Fahrzeug aufliegenden Bedienungsanleitung und dem Hinweis am Tankstutzen zu verwenden, das Fahrzeug in den Nachtstunden nur in einer versperrten Garage zu parken, beim Parken sicherzustellen, dass die Türen und alle Fenster ordnungsgemäß verschlossen sind, das Fahrzeug beim Parken und Halten gegen Abrollen zu sichern und die Fahrt sofort abubrechen, sobald ein Defekt am Fahrzeug feststellbar ist. Dem Mieter ist das Mitführen von Tieren verboten.

Es ist verboten das Fahrzeug für jeglicher Form von Motorsport zu verwenden, Launch-Control-Starts durchzuführen oder die Traktionskontrolle, ESP, ASR, ABS udgl. zu deaktivieren, ferner ist das sog „driften“ oder die Vornahme von „Burnouts“ verboten. Ferner ist das Fahren auf unbefestigtem Gelände (insb. sog „Offroadfahrten“) oder das Ziehen von Anhängern oder der Transport von gefährlichen Sachen oder Stoffen, sowie die Absolvierung von Fahrsicherheitstrainings mit dem Fahrzeug verboten. Ferner ist die Verwendung des Fahrzeuges zur gewerblichen Personenbeförderung verboten.

3. Unfälle, Diebstahl und Schäden

Für den Fall, dass das Fahrzeug an einem Unfall beteiligt, beschädigt oder gestohlen wird, ist der Mieter verpflichtet unverzüglich die Polizei zu verständigen; dies auch für den Fall eines reinen Sachschadens. Der Mieter hat den Vermieter unverzüglich schriftlich über allfällige Unfälle, Beschädigungen und Diebstähle und alle damit im Zusammenhang stehende Einzelheiten zu informieren. Der Mieter wird darauf hingewiesen, dass der Mietgegenstand aus Sicherheitsgründen mit einem GPS-Ortungssystem ausgestattet ist.

Der Mieter ist nicht berechtigt ohne Zustimmung des Vermieters Dritten gegenüber eine Schuldanerkenntnis abzugeben oder Ansprüche Dritter ganz oder teilweise zu befriedigen.

Für den Fall, dass das Fahrzeug aus einem Verschulden des Mieters oder berechtigten Lenker untergeht, gestohlen oder beschädigt wird, ist der Mieter verpflichtet dem Vermieter den hierdurch entstandenen Schaden zu ersetzen.

4. Geldstrafen, Gebühren, Kraftstoff- und Stromkosten

Der Mieter ist verpflichtet, alle Park- und Mautgebühren und Geldstrafen, welche iZm der Nutzung des Fahrzeuges entstehen, aus eigenem zu bezahlen und den Vermieter diesbezüglich vollkommen schadlos, klag- und exekutionslos zu halten.

Die Kosten für Betriebsmittel (insb. Kraftstoff bzw. Strom, Motoröl, Scheibenreiniger bzw. -frostschutz) werden vom Mieter getragen.

Benzin- bzw. Diesel, Hybrid und Elektrofahrzeuge werden vom Vermieter vollgetankt bzw. vollgeladen übergeben und sind vom Mieter vollgetankt und -geladen zurückzustellen. Für den Fall der Nichterfüllung dieser Pflicht verpflichtet sich der Mieter die Treibstoff- und/oder Stromkosten für das Vollarbeiten bzw. -laden zzgl. einer **Bearbeitungsgebühr von € 50,00 zu bezahlen.**

5. Übernahme des Fahrzeuges

Für den Fall, dass das Fahrzeug bei Beginn des Mietverhältnisses vom Mieter nicht übernommen wird, wird das Fahrzeug für gesamte Mietdauer lt. Vertrag für den Mieter bereitgehalten und der Mieter ist verpflichtet, den gesamten Mietzins lt. Mietvertrag zu bezahlen.

6. Verspätete Rückgaben

Das Mietverhältnis endet mit Ablauf der vereinbarten Mietdauer; setzt der Mieter den Gebrauch des Fahrzeuges nach Ablauf der vereinbarten Mietdauer fort, so kommt es zu keiner Verlängerung des Mietverhältnisses.

Wird das Fahrzeug vom Mieter nicht zur vereinbarten Zeit zurückgestellt und/oder der Fahrzeugschlüssel vom Mieter nicht übergeben, **verpflichtet sich der Mieter zur Zahlung eines Benützungsentgelts in Höhe des vereinbarten (aliquoten) Mietzinses zzgl. einer Vertragsstrafe von 50% dieses (aliquoten) Mietzinses je begonnenen Tag der verspäteten Rückstellung.** Dem Vermieter bleibt die Geltendmachung eines darüberhinausgehenden Schadenersatzes vorbehalten.

7. Abschlepp- und Bergelkosten

Für den Fall des Zustandekommens einer nicht auf einen technischen Defekt basierender Panne (z.B. mangels Treibstoff) ist der Mieter verpflichtet alle mit der Abschleppung und Instandsetzung des Fahrzeuges im Zusammenhang stehende Kosten zu bezahlen.

8. Anzeigepflicht bei Anspruchserhebung Dritter

Werden von Dritten gegen den Mieter oder den berechtigten Lenker Ansprüche außergerichtlich oder gerichtlich geltend gemacht, ist der Mieter bzw. Lenker verpflichtet, dies dem Vermieter unverzüglich anzuzeigen.

General Terms and Conditions (GTC) of the Lessor

1. Verification of Identity and Driver's License

The lessee is obligated to provide the lessor with proof of their identity and that of any additional drivers by presenting official photo identification and valid driver's licenses. The lessor is entitled to make copies of these documents and retain them for their records. If the lessee fails to present these documents by the start of the rental period, the lessor is entitled to immediately terminate the rental agreement. The lessor's right to claim damages remains unaffected by this right of termination.

Should the lessee and/or any authorized driver have their driver's license revoked during the rental period, this event is not within the lessor's control and does not entitle them to early termination of the rental agreement.

2. Use of the Rental Vehicle

The renter is obligated to use the vehicle only lawfully and for legally permissible purposes, to use the correct fuel according to the operating instructions in the vehicle and the information on the fuel filler neck, to park the vehicle only in a locked garage at night, to ensure that the doors and all windows are properly closed when parked, to secure the vehicle against rolling while parked and stopped, and to immediately stop driving as soon as a defect is detected in the vehicle. The renter is prohibited from bringing animals into the vehicle.

It is prohibited to use the vehicle for any form of motorsport, to perform launch control starts, or to deactivate traction control, ESP, ASR, ABS, etc. Furthermore, so-called "drifting" or performing "burnouts" is prohibited. Driving on unpaved terrain (especially so-called "off-road driving"), towing trailers, transporting hazardous materials or substances, and participating in driver safety training with the vehicle are also prohibited. Furthermore, the use of the vehicle for commercial passenger transport is prohibited.

3. Accidents, Theft, and Damage

In the event that the vehicle is involved in an accident, damaged, or stolen, the renter is obligated to notify the police immediately; this also applies in the case of purely material damage. The renter must inform the rental company immediately in writing of any accidents, damage, and thefts, and all related details. The renter is advised that the rental vehicle is equipped with a GPS tracking system for security reasons.

The renter is not authorized to acknowledge any debt to third parties or to settle third-party claims, in whole or in part, without the rental company's consent.

In the event that the vehicle is lost, stolen, or damaged due to the fault of the renter or an authorized driver, the renter is obligated to compensate the rental company for the resulting damage.

4. Fines, Fees, Fuel and Electricity Costs

The renter is obligated to pay all parking and toll fees and fines incurred in connection with the use of the vehicle and to fully indemnify, hold harmless, and hold the lessor harmless in this regard.

The renter is responsible for the costs of operating supplies (in particular, fuel or electricity, engine oil, windshield washer fluid or antifreeze).

Gasoline, diesel, hybrid, and electric vehicles will be handed over by the lessor fully fueled or fully charged and must be returned fully fueled and fully charged by the renter. In the event of non-compliance with this obligation, the renter is obligated to pay the fuel and/or electricity costs for refueling or charging, plus a processing fee of €50.00.

5. Vehicle Handover

If the vehicle is not handed over by the renter at the start of the rental period, the vehicle will be held for the renter for the entire rental period as per the contract, and the renter is obligated to pay the full rental fee as per the rental agreement.

6. Late Returns

The rental agreement ends upon expiration of the agreed rental period. If the renter continues to use the vehicle after the agreed rental period has expired, the rental agreement will not be extended.

If the renter fails to return the vehicle at the agreed time and/or fails to hand over the vehicle key, the renter is obligated to pay a usage fee equal to the agreed (pro rata) rental price plus a contractual penalty of 50% of this (pro rata) rental price for each day or part thereof that the return is late. The lessor reserves the right to claim further damages.

7. Towing and Recovery Costs

In the event of a breakdown not caused by a technical defect (e.g., lack of fuel), the renter is obligated to pay all costs associated with towing and repairing the vehicle.

8. Notification Obligation in Case of Third-Party Claims

If third parties assert claims against the renter or the authorized driver, whether in or out of court, the renter or driver is obligated to notify the rental company immediately.